

Parution N° Printemps / Mars-Avril-Mai 2018

Source : échange-marchandise annuel accordé en contrepartie de la distribution du magazine à l'hôtel.

Contacts : Mireille Sartore, Rédactrice en Chef Adjoint.
Marie Menu pour le suivi et contenu.

Diffusion : 32 355 ex.

COTE

M A G A Z I N E

www.cotemagazine.com

CULTURE
Échappées belles
Exterior day

MODE / Fashion
Cap sur l'élégance
Course set for elegance

COTE FOR PARIS VISITORS



MODE FASHION JOAILLERIE JEWELLERY GASTRONOMIE GASTRONOMY CULTURE SHOPPING

Offert - Free



HÔTEL SAN RÉGIS

LE CHIC PARISIEN INCARNÉ
THE PARISIEN ELEGANCE

Ecrin cosu au Triangle d'Or, l'hôtel San Régis jouit d'un emplacement exceptionnel à deux pas des luxueuses boutiques de l'Avenue Montaigne et de l'univers culturel du Grand Palais. Ancrées dans l'atmosphère authentique de cet ancien hôtel particulier du 19^e, les 30 chambres et 12 suites sont pensées comme de luxueuses chambres d'amis, chacune d'elles offrant une décoration unique empreinte d'histoire. Dressé sous une majestueuse verrière, le Restaurant reflète ce chic Parisien. En séjournant au San Régis, les amateurs d'art peuvent profiter d'une source inépuisable de découvertes artistiques, des prestigieuses expositions aux temps forts de la vie Parisienne.



Tucked away in a charming street at the heart of the "Golden Triangle", the hotel San Régis is a gem ideally located only steps from the Avenue Montaigne designer boutiques and the Grand Palais artistic world. Set in the authentic atmosphere of a 19th century mansion house, the 30 rooms and 12 suites are individually designed to have a luxurious guestroom feel and an exceptional ensemble steeped in history. Nestled under a beautiful glass-roof, the Restaurant inspires this Parisian elegance. When staying at the San Régis, the art lovers benefit from an inexhaustible source of inspiration and astonishment, from the most prestigious exhibitions to the major events of the Parisian life.

Les Editions **COTE**

Magazines de proximité dans l'univers du luxe, à destination des résidents et des étrangers à fort pouvoir d'achat.

- 30 ans d'existence
- Magazines leaders dans leurs univers
- 6,4 millions de lecteurs
- 1 million d'exemplaires
- 10 titres - 1 site Internet

Le Groupe - Les Editions COTE - édite les magazines suivants :

COTE La Revue d'Azur	24 880 ex./numéro	9 parutions/an
COTE Marseille Provence	20 083 ex./numéro	6 parutions/an
COTE For Paris Visitors	32 355 ex./numéro	6 parutions/an
BEREG	39 920 ex./numéro	3 parutions/an
AMOUAGE	20 615 ex./numéro	1 parution/an
WAN JIA	31 720 ex./numéro	2 parutions/an
Monte-Carlo Society	15 000 ex./numéro	4 parutions/an
NEGRESKO Magazine	6 000 ex./numéro	1 parution/an
Places & Spirit - Groupe Floirat	6 000 ex./numéro	1 parution/an
Cannes is Yours	15 000 ex./numéro	2 parutions/an